
台灣癌症資訊全人關懷協會 

第二屆第二次編輯委員會議紀錄 

  

1、時間：2009 年 10 月 05 日  下午 07：00-09：00 

2、地點：臺灣癌症資訊全人關懷協會，會議室(台北市民權東路 189 號 7F) 

3、出席人員：應出席人數 14 人，出席 6 人 

編輯委員：葉坤輝、廖宗琦、李英芬、劉景萍、 方俊凱、 孫秀卿 

4、請假人員：8 人 

編輯委員：賴裕和、林哲斌、張明志、戴承正、黃純瑩、 謝瑞坤、 呂宜

興、蔡麗雲 

5、列席人員：2 人 

             袐書長：彭安林 

             袐書： 黃信凱 

6、主席： 葉坤輝           記錄：黃信凱 

7、主席致詞：感謝大家在颱風天來開會，這次主要是新網站即將要上線，請大

家先來看看。另外，就是協會搬到新家，來這邊走走。 

8、報告事項：報告協會九十八年 1-9 月編輯業務 

A.      進度報告– FAQ 及熱門新聞回覆狀況 



98 年 1-9 月 TCI 網站 FAQ 總共新增 381 題，熱門新聞回應的部份新增

15 則。和 97 年相比多了近百題的題數，新聞回應的數量也是去年的兩

倍，感謝各位委員的幫忙。詳細分類如下： 

  

疾病類別 副作用類 藥品相關 診斷相關 安寧照護 臨床試驗 心理調適 熱門新聞 

101 題 32 題 43 題 179 題 7 題 11 題 8 題 15 篇 

 

意見分享 

FAQ 對民眾助益甚深，這塊有賴各委員持續付出，感謝大家。 

B.       進度報告– 線上考驗成果報告 

1.    98 年 4 月至 9 月底已有 1814 人次點閱，有效人數 637 人，新增屏東

學生，預計會再增加南投、花蓮等地學生。 

2.    選擇題功能開放（請踴躍投稿，感謝廖委員提供 35 題以及呂委員提供

5 題） 

 s  SHAPE * MERGEFORMAT 

意見分享 

請袐書持續追踪、敦請尚未繳交題目的委員。 

C.      進度報告– 新網站進度及網站內容報告 

目前新、舊網頁同步上線，資料已匯入目前正在整理和網站除錯中。 



已修正之處：      文章放大、縮小改用放大鏡圖示、修正網頁聯結錯誤問題、網頁

破版問題及新會員註冊問題。 

意見分享 

建議「社會資源」部份可採用地圖方式呈現，方便民眾找尋和使用 

  

D.      Google apps 及後台回覆使用教學 

為提供編委們更便利的操作系統，於新網站規劃中即放入 Google apps 的設置。另

外，後台回覆系統也添增語音錄製，增加回答問題的方式。詳細操作請詳見附件 1，

若有任何問題可電話聯絡袐書信凱，聯絡方式如下 

電話：02-2546-3332 

信箱： tci@59.124.72.112 

Google apps，是由 Google 公司所提供的線上應用程式，主要使用的項目有信箱、

行事曆、文件編輯和即時通訊。其最大的優勢在於雲端作業，也就是說所有的資料

和應用程式都放在遠端主機當中。使用者只需在任何地方、任何一台可以連上

Google 網站的電腦上，就能夠繼續原本的工作，而且是不收取任何費用的。 

Google apps 經協會試用以來，助益頗多。以郵件功能為例，每位使用者有高達 7GB

的使用空間，整合其它電子郵件信箱，方便使用的介面，以及允許使用專屬的主機

名稱（XXX@59.124.72.112）提升協會專業形象。 

  

mailto:tci@59.124.72.112
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E.       國中教材進度報告（劉委員） 

感謝協會提供檔案供參考，目前己經初步完成，只需更新統計資料即可。編輯的重

點在考量孩童語言的能力，滅少艱深專有名訶，以小孩聽得懽為主。 

  

9、提案 

A.      提案一：充實 TCI 網站內容 

說明：為充實網站內容（癌症新知和國內外癌症相關訊息）及減輕現有委員

負擔。提案由委員們推薦邀請，或舉辦菁英義工招募，對象是從醫學院五年

級以上至住院醫師，由協會來提供經費，委員們進行審查。 

決議：採用推薦邀請方式進行，對象以資深醫師為主，住院醫師的經歷恐無

法達到要求。 

B.       提案二：補足兒童網站內容 

說明：兒童網站內容還有五塊區域文章有欠缺，為減輕目前負責的盧醫師

負擔，請編委也可適時提供內容，並多找幾位兒童癌症相關背景之護理人

員或團隊協助。 

決議：編輯委員決議通過，鑑於專業需求，請編委就近推薦兒癌專家撰寫

人力進行分配撰寫，預計年底前完成。 

C.      提案三：校園講座邀請 



說明：台東目前有三所國中來函邀請演講，尚有知本及都蘭二所國中未安

排人力，請委員推派。 

決議：劉景萍委員至都蘭國中，知本尚待認養。 

D.      提案四：是否同意協會遷至七樓 

說明：搬至七樓每月租金成本可下降萬餘元，且可提供開會場地，是否同

意遷至七樓。 

決議：現場六位編輯委員皆為理事，表決通過。 

10、        臨時動議 

11、        拍照、散會 

 


